

Fecha: 23-01-2026  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Manos se multiplican para ayudar y abrazar**

Pág. : 12  
 Cm2: 550,4  
 VPE: \$ 755.208

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

# Manos se multiplican para ayudar y abrazar

Las muestras de apoyo, fuerza y solidaridad se replican a través de redes sociales, con invitaciones a sumarse y llegar a todos los sectores afectados.



● **@UArmyChile**

ARMY AYUDA A CHILE CH ARMY!  
 logramos recaudar \$2.209.830 en esta campaña Todo fue directamente donado a la fundación Ñacurutú y al cuerpo de Bomberos Penco-Lirquén, esperamos de corazón que nuestro aporte sea de gran ayuda #ARMAYudaAChile#IncendiosEnChile#FanbasesUnidas



● **@DGTM\_Chile**

La #AutoridadMarítima de #Talcahuano continúa brindando apoyo durante la emergencia. En esta oportunidad, se encuentra realizando escolta a las lanchas que traen ayuda vía marítima hacia Lirquén @Armada\_Chile

● **@Avilla\_55**

Hay que preguntarle a la gente de Lirquén, a las víctimas de los incendios, si les importa si la ayuda va con propaganda o sin ella. Te aseguro que mientras la ayuda llegue, a ellos no les interesa de dónde salió.

● **@anmufriz**

La solidaridad no se mide por si alguien se graba o no, sino por la ayuda real que entrega. En Penco y Lirquén cualquier apoyo suma, venga de quien venga

● **@jdelrio70**

Resumen del día. Partimos llevando colaciones a Chaimavida. Luego cargamos los vehículos y nos fuimos a Punta de Parra. No pudimos pasar. Nos volvimos a Puente 1 y coordinamos con la JVV de Agua de la Gloria y les dejamos la ayuda para ellos y Lo Tato.

● **@PauFuentesSt**

Talcahuano llevó su ayuda a Penco a través del mar. Más allá del lindo gesto de ayuda, el significado es declarar la eternidad de los puertos, más allá de la catástrofe.



● **Delegación Presidencial Regional Biobío**

En el sector Lo Tato de Concepción ya se instalaron las primeras cinco viviendas de emergencia, destinadas a familias afectadas por los incendios forestales. Este hito marca un avance concreto en el proceso de respuesta y entrega de ayudas tempranas, lo que permite dar una solución habitacional provisoria y mayor estabilidad a quienes resultaron damnificados.

● **Milton Vega Venegas**

Excelente, cuando existe una visión clara de como hacer y ejecutar, todo es posible, felicitaciones alcalde y a todos quienes logran esta tremenda gestión 🌟🌟

● **Municipalidad de Florida**

Trabajadores de delivery se suman a la ayuda para Florida. Los trabajadores motorizados traen alimentos para repartir a los damnificados del incendio que aún se mantiene activo en nuestra comuna.

● **Shampoo Naturales Tomé**

A medida q vaya llegando la ayuda llevarla, si no están tan lejos los damnificados, llenar camionetas y listo ya!! La necesidad es ahora...